



TENNISVEREIN
Buxtehude-Attkloster

Newsletter

Nr. 13 vom 03. Mai 2024

www.tennisbuxtehude.de

Liebe Tennisfreunde,

unsere Tennissaison hat begonnen!

Nachdem wir einen gelungenen Eröffnungstag am 20.4.2024 hatten, sind noch einige Dinge zu beachten:

- Die rechte Tür des Vereinshauses (da, wo der Defibrillator steht) ist immer zu öffnen bzw. offen zu halten, solange Personen auf der Anlage sind. Der letzte schließt die Tür bitte wieder ab.
- Alle Türen des Hauses sind richtig abzuschließen, nicht einfach nur die Tür ins Schloss fallen lassen.
- Achtet bitte darauf, dass keine Taschen und Schuhe auf der überdachten Terrasse abgestellt werden. Bei Regen können Taschen und Schuhe im Carport untergestellt werden.
- Auch Kleidung und Schuhe bitte nicht auf den Stühlen und Tischen der Terrasse ablegen, hierfür eignet sich auch der Carport.
- Entgegen unserer ursprünglichen Info ist es o.k., wenn nach dem Spielen die Linien nicht abgefegt werden. Dieses können die nachfolgenden Spieler machen, wenn sie es denn wollen. Die Linienbesen bitte wieder in die dafür vorgesehenen Halterungen stellen. Die Scharrierhölzer bitte mit der Holzseite neben den Linienbesen abstellen. Die Scharrierhölzer nicht in die Halterungen stellen.
- Der große Fahrradständer steht jetzt vor der Garage. Diesen mussten wir vom bisherigen Standort entfernen, da es im letzten Jahr zu Schäden am Auto unserer Mieterin kam.
- **Leider hat es im Vorwege der Saisonöffnung hohe Verluste in unserer Getränkekasse gegeben. Wir konnten bisher nicht ermitteln, wie diese zustande gekommen sind. In diesem Zusammenhang die Bitte, Getränke aus dem Kühlschrank, bzw. das aus dem Eisschrank entnommene Eis auch zu bezahlen.**

- Der Letzte, der die Anlage verlässt, versichert sich bitte, ob auch alle Türen verschlossen sind, auch die von den Plätzen.
- Unser Platzwart Ralf hat sich schon das ganze Jahr bemüht, unsere Tennisanlage in einem guten Zustand zu bringen, was ihm auch wirklich gut gelungen ist. Bitte haltet die Anlage in diesem Zustand, das gilt auch für die Sauberkeit im Haus, dann haben wir alle das ganze Jahr über Freude an unserer tollen Tennisanlage. Seid bitte nicht böse, wenn solche Infos noch einmal rausgegeben werden, aber wo viele Menschen zusammenkommen, sind bestimmte Dinge zwingend einzuhalten.

Vielen Dank und eine schöne und erfolgreiche Tennissaison.

Wilfried Beckmann

1.Vorsitzender

